

## 「〘里芋収穫、を終えて〙」



東播支部は、令和4年12月10日（土）午前10時から、兵庫県加東市 滝野体育センター前の休耕地において、池田副支部長他会員16名、青野原駐屯地隊員及びそのご家族45名（15家族）が参加し、〘里芋の収穫、を開催しました。

当日は好天に恵まれ、終始和気あいあいと芋の収穫を楽しむとともに隊友会員と隊員家族の今年一年間の労をねぎらいました。

里芋は、鈴木 栄一 理事役が栽培してくれたものを、サツマイモの収穫に合わせて収穫しておりましたが、芋を一度に掘り上げると保存が大変なため、今年はサツマイモの収穫時には、少しだけ掘上げ、残りの大半は時期を遅らせて収穫す

ることにしました。

鈴木 栄一 理事役が栽培する里芋は、芋の茎が赤色をしており、親芋も食べることができる品種です。何度か調理して食べましたが、料理もしやすく捨てるどころがない経済的な品種です。

今回は、青野原駐屯地曹友会長にも本会に参加して頂き、カメラを片手に隊員や家族の写真を一生懸命に撮影しておられた姿が印象的でした。また、曹友会長から「隊友会員と隊員が膝を交えて、退職後の人生を有意義に過ごす心構えや、その実践経験などの話しを聞ける機会を設けたい」旨の提案があり、その実現に向けて積極的に支部が協力する意向をお伝えしました。

この里芋収穫においても、隊友会員と隊員の親睦がより深まり、今年を締めくくる良い活動となりました。

東播支部事務局長 細貝 寛徳



**“頑張れ、  
未来の自衛官！”**



お父さん、明日のおやつは、  
「里芋スイーツ」とちゃう (^^)v

私がとったから、  
もって帰る♪





**お母さんの料理が楽しみだな～  
晩ご飯が、マジ楽しみ！(^^)！**